



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS

ACTA N°010-GADPRG-2019

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS, CELEBRADA EL VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DEL 2019

En la Parroquia Guayas, Cantón El Empalme, Provincia del Guayas, a los 20 días del mes de Septiembre del año dos mil diecinueve. Siendo aproximadamente las 08:58 del día, se dio por instalada la reunión del GAD Parroquial Rural Guayas. Antes de iniciar la reunión convocada para las ocho de la mañana se recibió en la sesión de junta parroquial a una comisión de la iglesia san Francisco de Asís, previo oficio dirigido por la iglesia y sus colaboradores para ser atendidos en la sesión de consejo de vocales para tratar asuntos concernientes a las fiestas patronales. Fueron recibidos por el presidente y sus vocales, en la que se mantuvo una reunión con esta delegación encabezada por el padre Antonio párroco de la iglesia en mención, desde las ocho de la mañana hasta las ocho y cincuenta y ocho.

Se instaló la reunión de vocales luego de haber recibido la comisión de la iglesia católica con la Intervención del Sr. Presidente Jorge Miclos, el Sr. Presidente da los buenos días a todos los presente. Compañeros buenos días, hemos sido convocados el día de hoy para una sesión la cual consta de varios puntos del orden del día. Sr. SECRETARIO sírvase leer este comunicado. INTERV/SECRETARIO Sr. Tomás Valeriano, el Sr. Secretario saluda a todos los presentes y lee el siguiente comunicado: Yo, Jorge Miclos Carrera, Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Guayas, y conforme a la facultad que me concede el literal c) del Art. 70 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización (COOTAD). Convoco, a Usted a la Sesión Ordinaria. La misma que se realizara el día viernes 20 de Septiembre del presente año a las 08:00 (ocho de la mañana) en el Salón de Sesiones del GAD Parroquial, para tratar los siguientes puntos.

1. Constatación del quórum.
2. Lectura y aprobación del acta anterior
3. Informe del Presidente
4. Asuntos varios.

Ha sido leída la convocatoria Señor Presidente. INRTERV/PRESIDENTE Sr. Jorge Miclos, muchas gracias sírvase señor secretario constatar el Quórum. INTERV/SECRETARIO, PRIMER PUNTO: CONSTATAACION DEL QUORUM, Muy bien señor presidente se ha constatado el quorum con la presencia del Ing. Walter Carrera, Ab. Wester Cela Vila, Lcdo. Fausto Prado Rosado, Sra. Mayra Bajaña, Sr. Jorge Elías Miclos Carrera, 5 vocales presente señor presidente, Int/ Presidente, muchas gracias, siguiente punto Sr. Secretario. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Intervención del Sr. Abogado Wester quien hace una objeción que antes que se apruebe el acta anterior se debe aprobar el orden del día. Int/Presidente, Jorge Miclos, hay una petición en la sala Int/Walter Carrera, Yo Apoyo la moción. Int/ Presidente Jorge Miclos, sírvase tomar votación señor secretario para la aprobación del orden del día. Int/Señor Secretario, Procedo a tomar votación del orden del día, ¿Aprueba usted el Orden del Día? Int/Lcdo. Fausto Prado, dentro de los parámetros legales está que se debe aprobar esto, hemos estado fallando y para las próximas reuniones hay que corregir. Esto debería hacerse después de la constatación del



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS

quorum. La aprobación del acta se lo haga por votación. Interviene el presidente Sr. Jorge Elías Miclos, Sr. Secretario sírvase tomar votación. Interviene el Sr. Secretario a tomar votación. Interviene el licenciado Fausto Prado Rosado, para tomar el orden del día según los parámetro de la ley solo se debe decir que vamos a tomar el orden del día y aprobar el orden del día simplemente es lo que se debe decir no debería ser antes como lo hacen ustedes porque si alguien tiene una sugerencia como en la asamblea nacional que incluso hacen un oficio que le dan al secretario para que le de lectura pienso que se debería hacer así es mi sugerencia. Interviene el Sr. Presidente Jorge Elías Miclos, muchas gracias señor secretario sírvase tomar votación. Interviene el Sr. Secretario muy bien se procede a tomar votación del orden del día Sr. Vicepresidente Wester Cela ¿Aprueba usted el Orden del Día? No Sr. Presidente, el Art. 318 Del Procedimiento Parlamentario. Sesión ordinaria.- Los consejos regionales y los concejos metropolitanos y municipales sesionarán ordinariamente cada ocho días. Los consejos provinciales y el Consejo de Gobierno de la provincia de Galápagos lo harán al menos una vez al mes. Las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces al mes como mínimo. En todos los casos, la convocatoria del ejecutivo del respectivo gobierno autónomo descentralizado se realizará con al menos cuarenta y ocho horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañará el orden del día y los documentos que se traten. Siendo una parroquia grande, debe haber mucho que tratar y no solo asuntos varios, no debe haber asuntos varios. Por lo tanto yo no aprueba este orden del día. Sr. Ing. Walter Carrera ¿Aprueba usted el Orden del Día? En lo que me concierne a mí, nosotros tenemos infinidades de problemas a aquí en la parroquia, unos vienen por una y otra cosa. Tenemos en caminos y ya se nos avecina, hay un montón de infinidades que tratar. Por lo tanto no apruebo el Orden del día. Sr. Lcdo. Fausto prado ¿Aprueba usted el Orden del Día? Apruebo el orden del día. Sra. Mayra Bajaña ¿Aprueba usted el Orden del Día? Mi voto es a Favor. Sr. Jorge Miclos ¿Aprueba usted el Orden del Día? A se quien convoca la sesión Apruebo el Orden del Día. Se ha tomado votación sobre la aprobación del orden del día, con tres votos a favor y dos en contra, queda aprobado el orden del día con tres votos señor presidente. Siguiente Punto: Lectura y Aprobación del Acta Anterior. Int. Ab. Wester Cela pide que se dé lectura del acta anterior por secretaría. Int/ Jorge Miclos, debo recordarle que se acordó en reunión anterior que el acta se enviaría por medio de Correos, Whatsapp, para ser leída por cada uno de los vocales, y lo ratificamos en una sesión siguiente. El señor presidente pregunto a la sala si alguien no recibió el acta en sus correos. Los vocales dijeron haber recibido el acta por correos. El secretario dio a conocer que se les envió a todos los vocales el orden del día y el acta para ser revisadas. El presidente Jorge dijo que no se va a leer el acta cuando ya todos las han leído en sus correos, y esto de ser enviados a los correos fue sugerido anteriormente por el Ab. Wester Cela, quien ahora está pidiendo que se lea, cuando el mismo dijo amparado en la ley que se debía enviar los documentos adjuntos con los puntos a tratar por medio de correos (medio de comunicación, Whatsapp y correos). Procede el señor presidente: una vez que ha todos se les fue enviados a sus correos el acta anterior y tienen sus actas quiero preguntar a la sala si fue recibida y si es aprobada. Señor secretario sírvase confirmar si esta acta fue recibido por todos y si es aprobada. Int/ Secretario Señores Vocales, el acta fue enviada a ustedes por medio de Whatsapp, correos electrónicos grupales y personales, por Whatsapp de secretaría. Ab. Wester Cela Vila, pregunto ¿usted recibió el acta? Señor Ing. Walter Carrera, ¿usted recibió el acta? Yo si las recibí y las leí. Sr. Lcdo. Fausto Prado, ¿usted recibió el acta? Si la recibí y leí. Sra. Mayra Bajaña, ¿usted recibió el acta? Si la recibí y ley. Señor presidente usted recibió el acta por medio de correo y leyó? Si la recibí. Señor presidente Jorge Miclos, ¿usted recibió el acta? Por medio de Whatsapp, correos. Si recibí el acta señor



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS

secretario. Se ha ratificado señor presidente que si recibieron el acta los señores vocales. Procede el señor secretario a tomar votación para la aprobación del Acta Anterior. Sr. Ab. Wester Celo Vila, No aprueba el acta. Sr. Ing. Walter Carrera, Aprueba el Acta. Sr. Lcdo. Fausto Prado, Aprueba el Acta. Sra. Mayra Bajaña, Aprobado. Sr. Jorge Miclos, Aprobado. Señor presidente queda aprobada el acta con cuatro votos a favor y un voto en contra con observaciones. TERCER PUNTO: INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE: Int/Presidente, Señores Vocales la semana anterior hemos mantenido diversas reuniones, entre las que voy a destacar la reunión que mantuvimos con el Consejo Nacional de Juntas Parroquiales a nivel Provincial y Nacional, entorno a viabilizar algunos proyectos inherentes al desarrollo de nuestra parroquia, esto es continuar con el proyecto casa para todos que el gobierno nacional está emprendiendo en la cual por medio de la vocal Mayra Bajaña y también con la ayuda del señor vocal Fausto Prado se ha hecho un levantamiento demográfico de muchas personas de los recintos que demandan de vivienda, es así que nosotros hemos cruzado información a la Conagopare y también a correo de la presidencia de la Republica que son los encargados de hacer una socialización de este proyecto. Así como la inclusión entorno a unos parámetros establecidos que ellos tienen. Así también en conjunto con la Conagopare nos hemos trasladado hacia la prefectura del Guayas y hemos tenido una sesión con el Prefecto Carlos Luis Morales entorno al desazolve de varios ríos, entre esos el rio Congo, rio la Saiba y he solicitado aproximadamente alrededor de 22 kilómetros, esperando que la prefectura nos informe cuando sería la fecha que estén aquí. Envista que ellos tienen tres retrocaba doras y solo una está operativa, se va a dar de acuerdo a las prioridades. De iguálenmela nos hemos reunido con el MIES en busca de ver si para el próximo año tenemos un CDI para la parroquia, para atender a niños y también para los adultos quienes van a ser visitado en sus hogares. Me traslade también al grupo de Fuerzas Especiales, he hablado con su comandante para poder realizar operativos entorno a la seguridad, ellos están dispuesto y en coordinación con la Policía Nacional se van a emprender varios operativos entorno a nuestra comunidad afín de precautelar la seguridad de nuestros conciudadanos. También se mantuvo una reunión con la Comunidad de Las Piedras, el sector que demanda atención por vías caminos, así como también de tuberías. En el sector El Aguacate donde también están demandando la construcción de un ducto cajón les hemos dicho que nosotros no tenemos el presupuesto respectivo, pero sin embargo vamos a ver la posibilidad de poderlos atender. En el recinto San Antonio también tenemos la misma problemática, de esto tiene conocimiento el vocal Prado y la vocal Bajaña, y hemos recibidos diferentes asociaciones a aquí en la parroquia. El día de hoy vamos a tener a las 10 de la mañana una reunión con concejales del Cantón El Empalme, entorno a un proyecto que se va a emprender a fin de que personas con discapacidad puedan tener acceso arias deportivas en nuestra propia comunidad entorno a un proyecto que está emprendiendo el ministerio de deportes. Eso es lo que puedo informar en cuento a las actividades realizadas entorno a estas dos últimas semanas. CUARTO PUNTO: ASUNTOS VARIOS: primer punto propuesto en asuntos vario por el Ing. Walter Carrera.

- Informe sobre actividades de 7 de Agosto para la siguiente sesión.
- Que se llame a reunión a todos los trabajadores obreros correspondiente a la siguiente sesión.

Destaco también el vocal Walter Carrera la ferretería que se ha abierto en la parroquia por parte del señor Paco Romero. Int/Lcdo Fausto Prado, quien también presenta puntos a tratar:

- Informe sobre Minagua.



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS

- Y también sobre la entrega de piedra como se lo está haciendo.
- Y también sobre pedido de los obreros.

Int/Ab. Wester Cela, también propone puntos en asuntos varios sobre un escrito que presento para que se le entregue documento certificados y adicionalmente dentro del informe presento un escrito sobre el acta anterior, en la que se refería al Reglamento del Sistema de Participación Ciudadana que ya había sido firmado por los cuatro vocales de cinco y que él considera un acto que está lleno de vicio, y mostro un rechazo como lo hizo a través de un escrito. Y es lamentable señor presidente yo tengo el contrato bajado del sistema en donde la Guayas que merecemos se gastó 25.168, se critica gobiernos anteriores y yo también fui un crítico pero durante los ocho años, diez años del periodo de administración anterior no se ha gastado esa cantidad de dinero, su información señor presidente no son profundas, no tienen el contexto adecuado. Por lo que solicito se me de toda la información para poder ejercer mi derecho, atribuciones como vocal de la junta parroquial.

PRIMER PUNTO A TRATAR EN ASUNTOS VARIOS: INFORME DE ACTIVIDADES DEL 7 DE AGOSTO: queda para la siguiente sesión. Y el señor presidente le pidió al vocal Walter Carrera que presente por escrito el pedido que está realizando para tratarlo en la siguiente reunión. SEGUNDO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS: QUE SE LLAME A REUNIÓN A TODOS LOS TRABAJADORES OBREROS CORRESPONDIENTES A LA SIGUIENTE SESIÓN: es ese punto inte/Ing. Walter Carrera, que ha ido a diferentes reuniones municipales y dice que la gestión de los vocales no termina solo aquí en la junta parroquial. Termina gestionando en diversidades de gobiernos competentes. Lo dice porque escucho al señor Paco Romero solicitar en lo concerniente a las actividades anteriores pedir al señor Alcalde del cantón copias certificadas y lo que le supo responder inmediatamente el señor Alcalde fue que inmediatamente que en veinticuatro horas pasaran retirando por secretaria el pedido y por esos él solicita en la junta de la misma manera porque el Sr. Concejel Paco Romero no presento ningún escrito al alcalde para hacer pedido de documentos copias certificadas de informes. En este punto también se refirió el vocal Walter al Sr. Anderson Pinargote y el Sr. Hugo Moreira y dijo que él los ha visto, han sido sus compañeros de trabajo anteriormente. Dijo también que si ya no se lo trata de ubicar en la junta parroquial, que se los liquide y que ellos puedan poner su negocio o lo que quieran. TERCER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS: INFORME SOBRE MINAGUA: Int/Lcdo. Fausto Prado. Informo sobre lo que se ha estado realizando en lo concerniente a crías de tilapias en la reunión anterior. Ha venido realizando un seguimiento al convenio hecho entre el GAD Guayas y prefectura, con la responsabilidad de 15 personas en Minagua que ya debieran estar implementando este proyecto en otros lados, reproduciendo en forma particular, esto se ha fallado. Dio informe también de algunos accesorios que están ahí y otros que han sido llevados a la prefectura. Recomendaciones de la prefectura que saquen lo que tienen allí, este convenio se ha realizado por tres años. CUARTO PUNTO: ENTREGA DE PIEDRA: el material que se está entregando, dijo el vocal Fausto, entregar de acuerdo a las necesidades de los caminos y por ahora ya no se está entregando material para vivienda, la gente quiere vías y se han visitado algunos lugares en los recintos, hay muchos ramales de las vías y hay que irles tirando material y darle prioridad en el orden que se han ido visitando. De la misma forma las lomas que están bastantes dañadas. Toma la palabra la vocal Mayra Bajaña, se está de acuerdo en hablar con Panchito para ver si puede levantarse un poco más de mañana para tratar que hacer más viajes en el día. En cuanto al pedido del Sr. Hugo Moreira y el Sr. Anderson Pinargote dijo el señor Lcdo. Fausto Prado que le había pedido que ellos no tienen



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL GUAYAS

el contrato. Inter/Presidente Jorge Miclos, mira fausto Prado, cuando estado el Sr. Wester Cella y Darwin Anchundia ellos fueron contratados por don Darwin Anchundia todos, y cuando llegó don Wester Cella a la presidencia, don Wester los quería sacar a todos ellos desde el primer día, me parece raro que ahora están a favor de los trabajadores por eso están aquí trabajando con nosotros. Y antes de yo darle las disposiciones de los trabajos les hice leer el contrato en presencia de los vocales sus contratos, se los hice leer estando como testigos La Ing. Lubexi, La vocal Mayra, el Secretario, Sr. Hugo Moreira y Anderson Pinargote, les pregunté si lo habían leído bien. Al pedido del señor Walter que dijo que mejor los liquiden, yo dijo el Presidente Jorge Miclos no los quiero liquidar. Cuando se les hizo leer los contratos el presidente les pregunto si no había problemas en ayudarles ahora al nuevo gobierno en trabajos afuera dijeron que no había ningún problema, porque ellos contestaron que en el gobierno anterior también lo hacían, el malestar de ellos es porque se los ha mandado a pintar, cosas que yo he visto que en el gobierno anterior ellos pintaban con don Darwin y con don Wester Cella. Se les llamo a una reunión porque estaban ellos molestos por comentarios que andaban que se los iban a despedir, pero el presidente Jorge no había comentado eso y por esto fue necesario la reunión que se mantuvo con ellos e informarles que nadie los iba a despedir y se los invito a integrarse al nuevo equipo de trabajo por el bienestar de la parroquia. Para terminar dijo el presidente Jorge Miclos al vocal Walter Carrera y los demás vocales unamos esfuerzos para trabajar, vienen cosas buenas para nuestra parroquia en general para todos.

QUINTO PUNTO: PEDIDO DEL AB. WESTER CELA QUE HIZO AL GAD PARROQUIAL. Int/Jorge Miclos, en su respectivo momento se le va a contestar, en la misma vía que él nos ha solicitado. Int/Ab. Wester Cella, quiere dejar asentada en acta que esta reunión no ha sido fructífera, no ha tenido ningún resultado. Que las próximas reuniones ojala tengan ese interés específico para tratar asuntos especial. Inter/Señor Presidente. Quien dijo que si la reunión no ha sido fructífera para el Ab. Wester debió haberla abandonado, y dijo que las personas que estamos aquí estamos para trabajar.

En vista de no tener más que tratar damos por terminada esta sesión. Siendo las 10:10 (diez y diez de la mañana).

Doy fe,

Sr. Jorge Miclos Carrera
PRESIDENTE
GAD Parroquial Rural Guayas



Lo certifico a los 20 días del mes de septiembre del 2019

Sr. Tomás Oswaldo Valeriano Moreira
SECRETARIO
GAD Parroquial Rural Guayas